

Nobles enseñanzas y amor caliente del Presidente Kim Il Sung

Ogami Ken-ichi

Secretario General del Instituto Internacional de la Idea Juche

El 15 de abril de 2022 celebramos el 110o aniversario del nacimiento del Presidente Kim Il Sung.

Cada vez que celebramos el día del nacimiento del Presidente Kim Il Sung recuerdo esos días en que me entrevistaba con el Presidente y recibía muchísimas enseñanzas tuyas preciosas.

Presidente Kim Il Sung quien amaba a su pueblo y luchaba con sus pies puestos en su país

En la lucha revolucionaria el líder juega un papel decisivo. La revolución se desarrolla en el curso en que se funda y se practica por su líder la ideología que refleja las demandas de la época.

A mediados del siglo XIX Marx estableció marxismo y desarrolló la teoría socialista utópica a la científica, e hizo contribución histórica a la obra de emancipación de la clase obrera y el forjamiento de su destino.

A principios del siglo XX, Lenin escribió “El Imperialismo” y, por primera vez en la historia, condujo al triunfo la revolución socialista en Rusia.

El Presidente Kim Il Sung trajo la liberación a los coreanos que se quedaron despojados de sus nombres y vivían en la extremidad debido a las últimas explotaciones bajo el dominio colonial japonés.

Y, rechazó la ofensiva armada superior de las fuerzas imperialistas que se atrevieron a derrocar a la joven Corea y edificó un Estado soberano e independiente.

Digamos que el pueblo coreano abrió la puerta de la era de independencia por haber rechazado a los dos imperialismos de Japón y EE.UU. luchando agrupándose en uno bajo la sabia dirección del Presidente Kim Il Sung.

El imperialismo norteamericano se vio obligado a correr por el camino de declinación y el mundo acogió la nueva era en que las masas populares, despertadas en la independencia, forjaron su propio destino.

El Presidente Kim Il Sung fundó la idea Juche durante la lucha revolucionaria antijaponesa y en base de ella, promovió la revolución y la construcción.

Gracias a la idea Juche fueron aclarados la posición y el papel del hombre en el mundo y la humanidad pudo hacer su destino con objetivo y con conciencia.

El Presidente Kim Il Sung no sólo edificó en Corea un país socialista del Juche, sino también lideró el movimiento por la independencia y la paz con el ejemplo de su país, y estimuló a los pueblos del mundo.

El 16 de abril de 1975 cuando me entrevisté por primera vez con el Presidente Kim Il Sung, él me instruyó como sigue:

La obra de independencia del pueblo del mundo queda todavía incompleta. Tenemos muchas tareas por aclarar teórica y prácticamente. En adelante debemos luchar más, acumular más experiencia y enriquecer más la teoría. La obra que hacemos ahora es la justa y prometedora. Tenemos que guardar gran orgullo de esta obra...

...Como ustedes también viven en la era de independencia, seamos compañeros y nos esforcemos juntos para despertar a toda la gente y hacerles a luchar por la independencia. Igual que una chispa crece a la llamarada, en el futuro la idea Juche se divulgará a cuatro vientos. Nosotros también hemos empezado apenas esta lucha. Estoy seguro de que esta lucha se extenderá...

Así el Presidente Kim Il Sung me estimuló a compartir vida y muerte, alegrías y tristezas, y a esforzarme, siendo camarada de la era de independencia.

También el Presidente Kim Il Sung mencionó que despertar a los pueblos y conducirlos al camino de defender la independencia en el curso de estudiar, diseminar y practicar la idea Juche constituye la contribución a toda la humanidad.

Presidente Kim Il Sung quien formó a su sucesor por la victoria final de la revolución

La obra revolucionaria encaminada a lograr cabalmente la independencia del pueblo debe continuarse hasta construir el comunismo y lograr la victoria de la revolución mundial. Así que la causa revolucionaria no termina en una sola generación sino se reviste del carácter prolongado. La causa revolucionaria se cumplirá del todo sólo cuando se hereda por generaciones.

El Presidente Kim Il Sung formó excelentemente a su sucesor y dio a la humanidad la garantía por el triunfo final de la revolución.

Cuando me entrevisté con el Presidente Kim Il Sung el 19 de enero de 1987, me sentí tan íntimo con el Presidente que le pregunté cómo era el Secretario General Kim Jong Il, pese a que tal pregunta pudiera ser algo indiscreto.

Entonces el Presidente Kim Il Sung me contestó que el secretario de organización Kim Jong Il dotaba de una modestia infinita.

Y me narró una anécdota antigua de China, la de Confucio de que la generación venidera pueda sobrepasarte.

...Fue cuando China estaba dividida en 7 países: en el camino unos niños jugaban haciendo castillo de barro. Confucio, que iba en el carro, les dijo que le abrieran el camino. Entonces uno de los niños le reprochó que lógicamente el carro debiera ceder ante el castillo y no el viceversa. Confucio se sorprendió porque el niño tenía razón. Él bajó de su carro y le preguntó al niño cuántas personas habitaban la aldea. Entonces el pequeño le preguntó a su vez si sabía cuántas cejas tenía. El mayor se quedó sin respuesta y el niño le replicó cómo sería posible que supiera cuántos habitantes vivían en la aldea, igual que el mayor no supo cuántas cejas tenía. Entonces, Confucio dictó la generación venidera pueda sobrepasarte.

De esta manera el Presidente Kim Il Sung expresó su confianza absoluta en el Secretario General Kim Jong Il y en la generación nueva.

Yo pedí al Presidente Kim Il Sung a que permitiera imprimir en el extranjero las obras del Secretario General Kim Jong Il.

El Presidente Kim Il Sung aceptó el deseo mío, y las obras del Secretario General Kim Jong Il fueron impresas y los pueblos del mundo pudieron estudiar más profundamente la idea Juche.

Los creyentes japoneses de la idea Juche organizaron en distintos lugares Institutos del Estudio de las Obras de Kim Jong Il y sobre esta base, formaron el 5 de febrero de 1994 la Asociación Nacional de Contactos de los Institutos de Estudio de las Obras de Kim Jong Il.

Tal como el Presidente Kim Il Sung crió al Secretario General Kim Jong Il, éste confió en el Secretario General Kim Jong Un y lo formó en el sucesor de la causa revolucionaria de Juche.

El Secretario General Kim Jong Il dijo como sigue.

...El camarada Kim Jong Un compartió penas con el pueblo y experimentó mucho la vida durante la Marcha Penosa, período más arduo de nuestra revolución. A medida que superaba con el pueblo las pruebas y dificultades, guardó aún más firmemente la confianza en los camaradas revolucionarios y en el pueblo, y la convicción en la justeza de la causa revolucionaria del Juche, y grabó en lo profundo del corazón la verdad de que para un revolucionario la confianza es más grande, valiosa y poderosa que el amor.

Efectivamente el camarada Kim Jong Un nunca se olvidará de los años de la Marcha Penosa....

...El camarada Kim Jong Un cuenta con la capacidad y los rasgos extraordinarios para ser dirigente y disfruta del pleno apoyo y confianza del pueblo...

Para que muchos japoneses puedan aprender de las obras del Secretario General Kim Jong Un hemos impreso Tomo I y II de las Obras de Kim Jong Un. Y con motivo del centenario de nacimiento de la Señora Kim Jong Suk, hemos fundado el 24 de diciembre de 2017 en Osaka el Instituto de Estudio de las Obras de Kim Jong Un, órgano nacional.

Por que el Presidente Kim Il Sung dejó al Secretario General Kim Jong Il lo que no cumplió, y éste, al Secretario General Kim Jong Un, se ha abierto el camino a seguir por culminar la causa revolucionaria de Juche.

Siendo camarada que ama a los pueblos del mundo y vive por la independencia del mundo

El Presidente Kim Il Sung no sólo se encargó de la revolución coreana sino también prestó atención profunda a la independencia y la paz del mundo y nos dio enseñanzas valiosas, siendo camarada nuestra.

El 25 de septiembre de 1977, el Presidente Kim Il Sung se entrevistó con la Delegación Académica de Estudio de la Idea Juche de Japón, encabezada por Yasui Gaoru, Presidente del Comité Solidario entre los Sociólogos de Corea y Japón.

Durante el Seminario Internacional sobre la Idea Juche de Pyongyang fue adoptado con unanimidad el proyecto de fundar órgano permanente internacional sobre la idea Juche, y entonces el Presidente Kim Il Sung instruyó que los pueblos del mundo exigían la idea Juche, y que ellos tenían que optar el camino de independencia y unirse en base de la independencia.

Después de recibir las enseñanzas del Presidente Kim Il Sung, la delegación del profesor Yasui Gaoru regresó al país y emprendió enseguida las actividades para establecer el Instituto Internacional sobre la Idea Juche.

El 9 de abril de 1978, unos 800 seguidores de la idea Juche desde más de diez países del mundo se reunieron en Tokio para fundar el Instituto Internacional de la Idea Juche. Y los pueblos del mundo pudieron contar con la garantía organizativa e ideológica para impulsar recto la revolución y la construcción de sus países.

Desde los primeros días de su lucha, el Presidente Kim Il Sung mantuvo y practicó

la posición independiente y los métodos creativos de hacer la revolución del país apoyándose en su pueblo y de acuerdo con las condiciones del país.

Cuando el Presidente Kim Il Sung me entrevistó el 17 de septiembre de 1990, me dijo como sigue.

...A mediados de la década de 1920, el Comintern me recomendó estudiar en la Universidad Comunista de URSS. En aquel entonces había tantas sectas de entre los comunistas coreanos y la mayoría de sus caudillos fueron convocados por el Comintern para estudiar en la Universidad Comunista. Mis camaradas estuvieron muy contentos e hicieron incluso los preparativos de despedida. Pero yo dije que estaba agradecido de la invitación pero que no iría a la URSS a estudiar.

Entonces argumenté que estudiar con la lectura sería posible en Corea también, aprender de las experiencias de la revolución de otros países sería significativo, pero eso lo podría hacer en otros días de condiciones favorables, y que como estábamos haciendo la revolución en Corea, deberíamos aprender la metodología de la revolución coreana a partir del pueblo coreano y mediante la lucha revolucionaria.

Desde entonces mantuve invariablemente la posición de aprender del pueblo coreano cómo hacer la revolución coreana. Los caudillos de las sectas, aún después del estudio en la URSS y volver al país, se negaron a entrar en las masas y se dedicaron a las disputas sectarias. Observando sus actos, concluí que ellos no hacían la auténtica revolución y guardé aún más firmemente la idea Juche de hacer la revolución desde la posición independiente del revolucionario coreano y bajo el apoyo del pueblo coreano....

Grabé en mi corazón las enseñanzas del Presidente Kim Il Sung y decidí librar cabalmente la lucha en Japón apoyándome en los japoneses y de acuerdo con la mentalidad y sentimiento de los japoneses.

Desde los años cuando Corea era colonia, el Presidente Kim Il Sung prestaba gran atención a la obra de construir el socialismo y el comunismo en Corea y promover victoriosamente la revolución mundial.

Cuando el Presidente Kim Il Sung me entrevistó el 19 de enero de 1987, me dio las siguientes instrucciones.

...Unas personas de un país están dudosas de la construcción del comunismo diciendo que esta obra no se cumplirá aún después de cientos de años, mientras que unas de otro país están impacientes gritando que la obra se cumple inmediatamente. Yo digo que si no cumplamos con el comunismo aún después de cientos de años, no vale nada hacer la revolución. Aunque Corea está dividida, decidimos lograr la victoria final del

socialismo en el Norte.

...Para ello, debemos construir ante todo la sociedad sin clases para eliminar las diferencias entre el campesino y la clase obrera y practicar las políticas comunistas. Durante la construcción de la sociedad comunista, nos costará mucho transformar la ideología de los capitalistas, pero debemos hacerlo con tenacidad y llevarlos también a la sociedad comunista.

El Presidente Kim Il Sung vivió con la magna voluntad de que debiera cumplir sin falta con toda la obra beneficiosa al pueblo pese a las grandes dificultades.

El amor y la confianza del Presidente Kim Il Sung grabados en el corazón de todos mis familiares

Las enseñanzas y el amor del Presidente Kim Il Sung quedaron grabados profundamente en el corazón de todos mis familiares. El 2 de abril de 1993 el Presidente invitó a mi familia y nos brindó cálidas solicitudes. El Presidente nos esperaba con la mesa repleta de galletas y demás comidas para los niños.

El Presidente dijo a los niños que vinieran cada año y entonces él mismo los guiaría a los montes Paektu, Myohyang y Kumgang.

Como respuesta de agradecimiento, mis hijos le cantaron la canción que ellos compusieron para el Presidente. Estuvieron tan nerviosos que no la cantaron debidamente, pero el Presidente se mostró muy contento y les dio aplausos.

El siguiente año el Presidente Kim Il Sung falleció para ser nuestra tristeza, pero seguirán vivos eternamente en los corazones nuestros el amor y la confianza del Presidente.

La causa revolucionaria incompleta del Presidente fue sucedida por el Secretario General Kim Jong Il y hoy, se continúa por el Secretario General Kim Jong Un.

Bajo la dirección suya, el pueblo coreano lucha por la victoria total del socialismo y a la larga, por la edificación del comunismo.

La idea y la obra del Presidente Kim Il Sung viven en el corazón del Secretario General Kim Jong Un, así que el Presidente se glorifica eternamente y con toda la luz como Sol de la revolución de la era de independencia.

Cada vez que recuerdo al Presidente Kim Il Sung retomo la decisión de seguir junto con el pueblo para sembrar en Japón y el resto del mundo el amor y la confianza infinitos que me dio el Presidente.